

ELPIS Rosé MMXXIII

IGP CÔTES CATALANES

Robe rose pâle brillante aux petits reflets bleutés. Nez plutôt floral dominé par la violette et la rose, on y trouve également des notes d'épices mais aussi de petits fruits rouges comme la framboise. En bouche tous ses arômes se révèlent en finesse. Un très bel équilibre avec beaucoup de sucrosité et une jolie fraîcheur. La fin de bouche nous laisse un grand plaisir, nous fait saliver et nous pousse à une seconde gorgée.



GRENACHE NOIR

Vignes centenaires



TERROIR DE GALETS ROULÉS



VINIFICATION

Amphore en terre cuite



VENDANGES MANUELLES

Récolte en caissettes

Tri à la vigne et à la cave



PRODUCTION

950 Bouteilles



Les qualités gastronomiques de ce vin rosé en font le compagnon idéal des grillades et des parillades de viandes ou de légumes. Accord parfait à l'apéritif



Millésime	alcool	Acidité AT irtf	PH irtf	Fermeture
2023	14°5	3,82g h2so4/l.	3,19	Bouchon liège

Brilliant pale pink color with small bluish reflections. Floral nose dominated by violet and rose, there are also notes of spices and red fruits such as raspberry. In the mouth, all its aromas are revealed in finesse. A very nice balance with a lot of sweetness and a nice freshness. The end of the mouth leaves us with great pleasure, makes us salivate and pushes us to a second sip.



BLACK GRENACHE

Centennial vines



TERROIR OF ROLLED PEBBLES



VINIFICATION

Terra cota amphora



HAND HARVESTED

in harvest crates

Sorting in the vineyard and in the cellar



PRODUCTION

950 bottles



PAIRINGS

The gastronomic qualities of this rosé wine make it the ideal companion for grilled meats and parillades of meats or vegetables. Perfect match for pre-dinner drink.

CÔTES CATALANES
Indication Géographique Protégée

- GRENACHE NOIR**
Vignes centenaires
- TERROIR DE GALETS ROULÉS**
Vignes centenaires
- VINIFICATION EN AMPHORE**
Vendanges et tri manuels

ACCORDS METS VIN :
les qualités gastronomiques de ce vin en font le compagnon idéal des grillades et des parillades de viandes ou de légumes.
Accord parfait à l'apéritif avec des tapas.

Cuvee produite à 950 bouteilles
Mis en bouteille au Domaine

ELPIS
Le Clos d'Elpis
2, rue Denis Papin
66280 Sallèles
retrouvez nous sur

www.leclosdelpis.com
14,5%vol. Produit de France
Contient des sulfites. 75 cl

